

# 1.035 Jahre im Dienst

## **48 Mitarbeitende feiern ihr Dienstjubiläum in der Waldheim Gruppe**

Cluvenhagen, 18.10.23 – Der Wandel in der Arbeitswelt verändert auch das Verhältnis der Mitarbeitenden zur Arbeit und ihre Erwartungen an einen Arbeitgeber. Da in der Sozialbranche mit und am Menschen gearbeitet wird, fallen Megatrends wie New Work noch nicht so stark ins Gewicht wie in anderen Branchen. Doch Globalisierung und Digitalisierung machen auch vor Einrichtungen in der Eingliederungshilfe nicht halt. „Ob wir in den nächsten Jahren immer noch so viele Mitarbeitende beschäftigen, die seit 25, 35, 40 oder wie in diesem Jahr sogar 45 Jahren in unseren Diensten stehen, bezweifle ich“, schätzt Waldheim-Chef Carl-Georg Issing die Zukunft der Branche ein. „Zählt man die Arbeitsjahre unserer Jubilare in diesem Jahr zusammen, ergibt sich die stolze Zahl von 1.035 Jahren - das ist wirklich etwas ganz Besonderes!“

Entsprechend wertschätzend würdigt man im Waldheim jedes Jahr die Jubilare der Stiftung Waldheim, des Albertushofs, der Waldheim Werkstätten und der Helene-Grulke-Schule. Neben Blumen, Urkunden ab 25 Jahren Unternehmenszugehörigkeit und Präsentkörben werden alle Mitarbeitenden zu einer Dienstjubiläumsfeier eingeladen, auf der die Jahre Revue passieren. Persönliche Worte vom Vorstand, gutes Essen und Trinken gehören genauso dazu wie das Staunen über die schnell vergangene Zeit. „Wir spielen für jeden Jahrgang einen Nr. 1 Hit aus der Zeit des Einstiegs ein. Bei der langjährigen Kollegin Heike Willig-Schouten hatten wir die Wahl zwischen Vader Abraham mit dem Lied der Schlümpfe oder einem Boney M-Hit“, sagt Issing. „Am veränderten Musikgeschmack merkt man deutlich die veränderten Zeiten.“

Heike Willig-Schouten kam 1978 als Praktikantin und später Auszubildende ins Waldheim, heute ist die langjährige Fachkraft Beauftragte für das Qualitätsmanagement der Stiftung Waldheim. Aber auch Mitarbeitende der anderen zur Waldheim Gruppe gehörenden Einrichtungen sind seit vielen Jahrzehnten an Bord. Petra Flammer arbeitet beispielsweise seit 35 Jahren auf dem Albertushof, Uwe Haake seit 25 Jahren in den Waldheim Werkstätten, um nur drei von insgesamt 47 Jubilaren in diesem Jahr zu nennen.

(2.091 Zeichen)



10 Jahre, 20 Jahre, 25 Jahre, 30 Jahre, 35 Jahre, 40 Jahre und sogar 45 Jahre im Dienst der Sozialeinrichtungen, die zur Waldheim Gruppe gehören. Hier eine Gruppenaufnahme, auf der nur einige der diesjährigen Jubilare vertreten sind.

Foto: Stiftung Waldheim